



➤ Accueil de loisirs Maternel

Chers Christine, Delphine, Geneviève, Jordan, Mathilde et Valérie

Un grand merci pour ces quatre semaines au centre de loisirs. Malgré la grisaille des premiers jours, vous avez su nous distraire avec des activités manuelles diverses et variées (grenouilles, paons, cartes perforées, galets...). La visite au poney club nous a préparés à notre galop 1, avec une reprise et une leçon de voltige. Mais le meilleur de la semaine fut notre grand jeu : « La flûte enchantée ». Volée au château de Saint Parres, nous l'avons retrouvée dans notre dortoir !!

Un week-end de trois jours nous a permis de bien nous reposer. La deuxième semaine a débuté sous le soleil et la chaleur. Nous avons attrapé quelques papillons, fait des empreintes de nos mains dans de la pâte à sel et des miroirs marbrés. Vous avez su nous surprendre avec cette sortie au parc de Menois. En l'espace de quelques instants, nous nous sommes transformés en petits « Tarzan. » Ponts suspendus, tyroliennes, rien ne nous a arrêtés. Enfin, le jeu de piste nous a montré les finesses d'une bonne observation.

Vous nous aviez dit que la troisième semaine serait la plus belle avec un spectacle : « La fête de la Musique ».

Les animateurs y mettaient tout leur cœur, mais nous gardions le meilleur de nous-mêmes pour le jour J. Nous avons été contents de voir la joie de nos parents. Ce fut vraiment super. La dernière semaine est arrivée au grand galop. Encore de belles activités : magnets, tapis de fleurs, cadres porte-photos. Une superbe journée au parc de l'Auxois a clôturé ce mois magique.

Merci, chers animateurs, pour tous ces moments et merci à la municipalité de nous avoir mis la climatisation.

Bonnes vacances à toutes et à tous. Nous vous embrassons

Les enfants de l'accueil de loisirs maternel

➤ Accueil de loisirs Primaire

Juillet, à Saint-Parres, est toujours un moment à part.

Comme dans une bulle fermée, où seuls résonnent les rires des enfants. L'impression que le temps ne s'écoule plus pendant ces quatre semaines.

Et pourtant, il file à une vitesse folle. Les activités s'enchaînent : bracelets, dodgeball, bonhommes en terre, ronds de serviettes, cuisine... S'ajoutent à cela des sorties extraordinaires : Nigloland, zoo d'Amnéville, cinéma, bowling et laser game. Il n'y a pas que les enfants qui s'amuse en juillet.

Le soleil est facétieux. Il joue à cache-cache, les animateurs sont farceurs et se taquent entre eux. Le directeur est malin mais sait reprendre son sérieux.

Bref, le centre est une osmose parfaite entre enfants et anim's. La fête du centre rend compte de cette alchimie



par sa réussite et la joie qu'elle provoque chez les parents. Mais vient déjà la fin. La bulle fermée, où l'on aime se rendre, éclate et les enfants rentrent chez eux. Les anim's reprennent leur vie et attendent impatiemment le prochain mois de juillet.

Pour Angéla et Marine, le centre prend la forme d'un souvenir qui restera toujours dans leur cœur.

➤ Accueil de loisirs Ados

en ce mois de juillet :
Soleil, pluie, soleil pluie
Soleil, pluie, soleil puis...
Puis des sorties, par dizaines

Cinéma, laser game, Koézio
Foot en salle, kayak, Europa Park
Nous étions là.
Des ados motivés,
Malgré un temps mitigé
De la joie et de la bonne humeur
Même quand il a fallu se lever de bonne heure.
Aux veillées, ils étaient présents,
Déguisés en femme, footballeur ou brigand
Ce que l'on peut dire de ce mois de juillet
C'est qu'ils y ont passé un bon moment.
Rester chez soi tout l'été,
Hors de question pour ces jeunes
Qui préfèrent venir s'éclater.



Réponse à l'énigme du précédent patroclien : « **LA PAROLE** »

L'énigme de ce numéro :

Il peut être rond, carré et bien moulé.

Servi au marché, il est découpé.

Ça ne vaut pas le coup d'en faire un, surtout pour de tous petits riens